
Vorstand-007 - Vorstandsbeschluss #307

Mitgliederbefragung zu Kommunikationsmitteln

2019-09-17 11:13 - Mike Kühnapfel

Status: Zurückgezogen Beginn: 2019-09-17

Priorität: Normal Abgabedatum: 2019-10-02

Zugewiesen an:  % erledigt: 100%

Kategorie: Sonstiger Antrag   

Antragsnummer: 007-010 Abstimmung Harry: Nicht abgestimmt

Antragsteller: Mike Kühnapfel Abstimmung Simone: Nicht abgestimmt

Umsetzungsverantwo

rtlich:

 Abstimmung Lars: Nicht abgestimmt

Umlaufbeschluss: Nein Abstimmung Marius: Nicht abgestimmt

Protokoll:  Abstimmung Mike: Nicht abgestimmt

Kosten:  Abstimmung Stella: Nicht abgestimmt

RT-Referenzen:  Abstimmung Ronny: Nicht abgestimmt

Abstimmung Jannis: Nicht abgestimmt   

Beschreibung

Antragstext

Der Vorstand soll hiermit beauftragt werden eine Befragung der Mitglieder durchzuführen mit dem Ziel ein von einer qualifizierten

Mehrheit der Teilnehmenden für vertretbar empfundendes digitales Kommunikationsmedium zu ermitteln, welches anstelle von

Mumble für Vorstandssprechstunden, Webinare u.ä. verwendet werden kann.

Dabei soll es auch Mumble als Auswahlmöglichkeit geben.

Aufgrund von § 8 (1) der GO des Kreisvorstandes bzw. ihrer Äquivalent auf übergeordneten Ebenen der Piratenpartei soll Mumble

weiterhin für Vorstandssitzungen zum Einsatz kommen.

Antragsbegründung

Es häufen sich in letzter Zeit die Beschwerden über Mumble im Ganzen und die Struktur und den Server des LV im Besonderen.

Da es allerdings immer jemanden gibt der dieses oder jenes nicht verwenden möchte, soll die Umfrage ein Medium finden, dass die

meisten verwenden können/möchten.

Historie

#1 - 2019-10-02 20:46 - Mike Kühnapfel

- Abgabedatum wurde auf 2019-10-02 gesetzt

- Status wurde von Neu zu Zurückgezogen geändert

- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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